



69. Mitgliederversammlung, 20. Mai 2021

Beilage zum Traktandum 6
Neuwahl in den Vorstand

Portrait des Kandidaten

Yves Laukemann

ICT Leiter Gesundheitswesen und Geograph (dipl. phil II)

Meinen Lebensmittelpunkt habe ich mit meiner Frau in Muttenz gefunden, wo ich mich auch in der Gemeindekommission und Rechnungs- und Geschäftsprüfungskommission engagiere.

Nach dem Studium der Geographie zog es mich beruflich in die Informatik. Der Einstieg erfolgte beim Kanton Basel-Stadt und führte weiter zum Schweizerischen Bankverein. Nach Wanderjahren im Raumplanungsamt in Bern durfte ich die Direktionsinformatik der Bau- und Umweltschutzdirektion Basel-Landschaft aufbauen und mehrere Jahre leiten. Nach einem Abstecher in die Logistik und zu einem grossen Detailhändler, übernahm ich 2004 die IT-Leitung am Claraspital. Seit 2017 verantworte ich dort den Bereich «Applikationen und Integration» und begleite mit meinem Team die Digitalisierung im Spital.



Den Ausgleich zur Arbeit finde ich in der Natur beim Wandern und Fotografieren und wenn es etwas schneller sein darf auf dem Mountainbike oder beim Skifahren. Besonders dankbar bin ich, dass ich mit meinem Enkel die Welt wieder neu entdecken darf.

Wahlempfehlung der Geschäftsleitung und des Vorstandes

Für die Herausforderungen im Bereich Digitalisierung, mit welchen auch das Rote Kreuz konfrontiert ist, bringt Yves Laukemann die passenden strategischen Kompetenzen mit. Er kennt die Ansprüche an die ICT von KMUs und hat seine Erfahrung auch in Institutionen des Gesundheitsbereiches gesammelt, was für das Rote Kreuz Basel äusserst wertvoll ist.

Darum empfehlen Vorstand und Geschäftsleitung des Schweizerischen Roten Kreuzes Kanton Basel-Stadt Yves Laukemann zur Wahl in den Vorstand.